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Make Dreams Real 夢をかたちに    
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 第１７９６回 例 会 平成 20年 11月 25日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 網中 吉郎 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 網中 吉郎 会長 

御 祝 披 露 … 網中 吉郎 会長 

誕 生 祝 … 石上 明宏 会員(11月 25日) 

結婚記念日 … 石上 明宏 会員(11月 24日) 

入会記念日 … なし 

         

幹 事 報 告 … 石井 哲也 幹事 

 

 

 

 

 

 
飯沼観音 円福寺 五重塔 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓  話 

「銚子管内情勢と暴力団情勢」 
銚子警察署 刑事課 

課長 濱田 憲明 氏 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成 20年 12月 2日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

卓 話 

「年賀状と毛筆」 
          書道家 佐藤 港月 氏 

 

お食事処「かわら亭」 

2008～2009 年度 ＲＩ会長  李 東建（D.K.Lee） 
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

1795 回例会(平成 20 年 11 月 18 日) 

会長挨拶           網中 吉郎 

先週は移動例会でしたので、この場所での例会は

2 週間ぶりとなります。今回の移動例会では、とて

も素晴らしい企業視察研修ができました。詳細は今

日配付の先週の会報に載せてありますのでお読み

頂きたいと思います。 

同じく先週 14 日（金）に第７分区会長幹事会が

開催されましたので、その内容を報告いたします。

①次年度ガバナー補佐は八日市場ＲＣ現会長の井

上峰夫氏に決定しました。②織田ガバナー年度の地

区大会の予定が発表され、平成 22年 10 月 24 日（日）

千葉科学大学を会場に開催されます。③ＩＭについ

ての協議があり、来年 2月 15 日（日）13 時 20 分点

鐘、松岸のキャルネ・ド・サントゥール（旧モアパ

ーク）で開催されます。テーマは「子供たちに光が

当たる奉仕プロジェクト」で行われます。 

さて、以前に誠実な人として会津松平家の祖・保

科正之の生い立ちと信条、将軍後見人としての幕政

での業績についてお話しました。彼はもちろん会津

藩主としても大きな業績を残しております。今年度

ＩＭテーマの原点である「不幸にして死んでいった

子供たちの夢を、子供たちが生きることによって素

晴らしいかたちにすることができるように、少しで

も子供たちの命を救うことに力を尽くしたい」とい

う思いを込めた今年度ＲＩテーマ「夢をかたちに」

という観点から考えると、その業績の中で子供に関

わる政策が二つあると思います。 

一つは「間引きの禁止」を布令したことです。そ

れもよくあるように高札に文書を掲げるというこ

とではなく、郡奉行やその配下の者を使って直接領

民に説明をさせ徹底させました。藩の人口が、当初

11万人余から30年後には15万 2千人余と急増して

いることでその成果いかに大きかったかがわかり

ます。この人口の増加、これこそが以前は失われて

いた子供たちの命を救った結果です。 

二つ目は、「社倉制度」の創設です。実はこの社

倉は正之の藩政での業績のトップであり、以前お話

した「会津藩家訓（カキン）」15 条の中に謳われて

おります。「社倉は民のためこれを置く、永利のた

めのものなり。歳飢えれば則ち発出して、これを救

うべし。これを他用すべからず」とあります。社倉

制度とは、米の備蓄制度のことで、社倉を作りそこ

に米を備蓄しておいて、飢饉のときにはそれを貸し

出し、翌年豊作であれば利子をつけて返してもらう

という制度です。もし翌年も凶作の場合には返さな

くてもよいという大変民にやさしい制度でした。飢

饉で困った米沢藩にも米を貸してやったことさえ

ありました。飢饉対策で有名な米沢藩主の上杉鷹山

の100年以上前にこの社倉があったということに驚

かされます。飢饉から領民の命を救うこの社倉は、

また大勢の子供たちの命も救ったことでしょう。保

科正之は 300 年以上前に、今年度ＲＩテーマである

「夢をかたちに」の実践を既にしていたことになり

ます。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

 ・地区大会のお礼 

 ・ＷＣＳ委員会だより Vol.１ 

・第 100 回バーミンガム国際大会のご案内 

・ハイライトよねやま１０５号 

・市川南ＲＣ事務所移転のお知らせ（11／1～） 

〒279-0011 浦安市美浜 1－9 

浦安ブライトンホテル内 

TEL：047-355-7777（ホテル代表電話） 

FAX：047-395-1000（変更なし）   受領 

２・東日観光㈱より 

 バーミンガム大会参加旅行募集案内送付のご案内 

受領 

３・赤星工業㈱代表取締役 赤星健二様より 

 企業訪問お礼状             受領 

４・BeＣＯＭより 

 2008ＣＯＭ杯英語・日本語スピーチ大会御礼 

受領 

５・銚子市町内連合協議会より 

 事務局だより              受領 

６・千葉科学大学ローターアクトクラブより 

 活動予定企画書と質問文、及び予算案の報告、細

則の一部改定案             受領 

７・例会変更のお知らせ 

 鹿島臨海ＲＣより 

 12／11(木)18：00「鹿島セントラルホテル」 

クリスマスパーティー家族同伴親睦会  受領 

旭ＲＣより 

11／28(金)18：30「昇月」夜間移動例会の為  

受領 

☆週報受領 鹿島臨海ＲＣ 大原ＲＣ 佐原ＲＣ 

  八日市場ＲＣ 
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卓 話 

「北朝鮮の行動と考え方の背景」 

千葉科学大学 危機管理学部 

  教授 酒井 明 氏 

 １．私と北朝鮮と

のかかわりにちょっ

と触れておきたいと

おもいます。第１は

３０年前、米国のハ

ーバード・ロー・ス

クール（法律大学院）

に留学したときに、

法律のほか金日成の「主体（チェチェ）思想」を研

究したこと、人民は党の指導の下、言い換えれば金

日成の教えのもとに、主体的に判断し行動するとす

る思想です。第２に万景峰号へ乗船して不法入国者

のチェック（昭和５０年代前半―東京入国管理局時

代）をしたこと、第３に金正日の長男、金正男が成

田空港で逮捕され、収容（東日本収容センター）さ

れたとき、所長として彼と直接話したこと、第４に

広島入管局長時代、日本で一番北朝鮮の船舶の入港

が多い鳥取県の境港（北朝鮮の元山市と友好姉妹都

市）に何度か視察し、北朝鮮の船員と話したことで

す。 

２．北朝鮮のテーマとして①ミサイル（テポドン

Ⅱ、ノドン）の発射、核実験の実施、６カ国会議、

②後継者問題はどうなるか、③拉致問題、④脱北者

問題（あまり問題視にされていないが実は大きな問

題）④日本はどうすればよいか（危機管理）、⑤そ

もそも北朝鮮はどうして出来たのか、⑥ソ連と中国

の役割はどうだったのか、⑦なぜ、北朝鮮はアメリ

カとの２国間対話にこだわるのか、⑧独裁国家の権

力構造はどうなっているのか、⑨金正日が最もおそ

れることは何か等が挙げられる。限られた時間です

べてに触れることは出来ないので、①北朝鮮の核・

ミサイル問題、③なぜ、日本人を拉致したのか、⑦

アメリカとの関係になぜこだわるか、⑨金正日が最

も恐れることは何かに絞って話してみたいと思い

ます。 

 ３．北朝鮮の核・ミサイル実験の本質は「生き伸

びるため」です。①通常兵力ではとても韓国とアメ

リカの連合には勝てないこと、②アメリカから攻撃

しないという保障を取ること、③国際社会から経済

支援を引き出すことです。そのためにはプルトニウ

ム（長崎型）を廃棄してもウラン濃縮型（広島型）

の核は廃棄しないであろう。 

４．なぜ、日本人を拉致したのか。①拉致した日

本人人質に入れ替わること、②工作員の教官として

利用（日本語や日本の習慣等を教える）すること、

③なぜ、日本に生まれ、日本語も日本人とまったく

同じレベルの在日朝鮮人の利用ではダメだったの

か、私は外国人登録証明書の携帯義務を免れる（日

本の情報機関の監視網に引っかからない）ことにあ

ったのではと考えます。 

５．金正日が最も恐れることはなにか、①米軍に

よる、自分の居住区へのピンポイント爆撃（自分の

生命と国家存続の保障）です。第３世代のミサイル

であるトマホーク（グアム）やパトリオット（沖縄）

の弾頭にバンカーバスター型爆弾を搭載され攻撃

されたら地下要塞に住んでいようと地下５０ｍま

では壊滅的に破壊されてしまう。なんとしてもアメ

リカと仲良くしたいというのが本音であろう。②軍

内部からのクーデターでしょう。そのためには軍内

部の不満解消のためにアメ（軍幹部への高価な贈り

物）とムチ（不満分子を粛清し、早い段階で反乱の

芽を摘む）の政策であろう。 

第７分区ガバナー補佐挨拶 

Ｇ補佐 織田 吉郎 氏 

 10月半ばにはガバ

ナー公式訪問例会、

クラブ協議会、末に

は地区大会と大きな

イベントが続きまし

たが、皆様の御協力

で無事終えることが

できました。 

 公式訪問合同例会及びクラブ協議会はとても格

調高いもので、ガバナーにも両クラブの底力を感じ

取っていただけたものと思います。 

 地区大会は懇親会の最後まで出席して下さった

会員の皆様に感謝申し上げます。出席された方が 2

年後の銚子での地区大会を視野に入れて、一歩踏み

込んだ姿勢で大会に参加して下さった事が、とても

頼もしく嬉しく感じました。 

 2 年後には原点に帰って、ロータリー的感動にあ

ふれた地区大会を開催させていただきたいと願っ

ています。御協力のほど宜しくお願い申し上げます。 

『ロータリージャパン』ホームページ情報 

『ロータリージャパン』では各クラブのホームペー

ジにリンクをしています。各ホームページから、ク

ラブの様子をご覧ください。新規に開設、またはＵ

ＲＬを更新されたクラブは、ロータリーの友事務所

までお知らせください。 

『ロータリージャパン』の日本語ホームページ 

http://www.rotary.or.jp/contents.html 
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―――ニコニコ――― 

黒田幸一君 

 長男が結婚しました。まずは一安心です。今後

も私同様御御指導の程宜しくお願い致します。 

網中吉郎会長・石井哲也幹事 

 先週の移動例会、おかげさまで無事行って参り

ました。大変内容の充実した企業訪問ができ、

親睦も大いに深めることができました。ご協力

ありがとうございました。 

網中喜一郎君 

 11 月の当地区大会で高齢長寿会員として表彰、

記念品を受領しました。 

平野恭男君 

静岡の米山記念館で例会を開催している長泉

ロータリークラブにメークアップして参りま

した。少人数のクラブ（会員数 25 名）ですが

とても和気あいあいで楽しい例会でした。 

米山梅吉記念館は日帰りで行けますから皆さ

んも是非どうぞ。 

美呂津太兵衛君 

 学校薬剤師を 50年勤めましたことで本年度の

県の教育功労者表彰を受けました。 

澤井博君 

 先月の移動例会において皆さんの貴重なお金

を預かり、無事予算内で使わせて頂きました。 

山本嘉一郎君 

 11月11日の移動例会及び企業視察が皆様の御

協力のお陰で有意義に終了することが出来ま

した。訪問先の企業も熱心に対応して頂き感

謝しております。 

第 5回定例理事役員会 

日時：平成 20 年 11 月 18 日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会変更の件            承認 

変更 12／16 年末家族会 

休会 12／23 祝日 12／30 年末 1／6 年始 

２・１２月例会スケジュールの件     承認 

３・ガバナー公式訪問合同例会収支決算書の件 

承認 

４・地区大会収支決算書の件       承認 

５・年末家族親睦会予算案の件      承認 

６・理事及び役員候補者の件       承認 

７・事務局一時金の件          承認 

12 月例会スケジュール 

第 1例会 12 月 2 日 

  卓話「年賀状と毛筆」 

         書道家 佐藤 港月 氏 

第 2例会 12 月 9 日 

四大奉仕委員長中間報告 

年次総会 

第 3例会 12 月 16 日 

  年末家族親睦会「ニュー大新」 

第 4例会 12 月 23 日  休会（祝日） 

第 5例会 12 月 30 日  休会（年末） 

 

 前 回 の 例 会 （１１／１８） 報 告 

点   鐘  網中 吉郎 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３８ 名  出席規定除外数 ９ 名 

出席者  ２５ 名  出席率     ８６．２１ ％ 

１１月４日       確定出席率  ８６．２１ ％ 

 

来訪ロータリアン 

第７分区Ｇ補佐 織田吉郎氏       （銚子ＲＣ） 

 

欠席者 ４名 

 

メークアップ 

平野君                 （11/12.長泉ＲＣ） 

網中(吉)君 石井君 (11/14 第 7 分区会長幹事会) 

狩野君          (11/17 千葉科学大学ＲＡＣ) 

 

スモールコインBOX       小 計 ￥  １，９００－

累 計 ￥ ３６，４２２－ 

ニコニコBOX           小 計 ￥ ３６，０００－ 

累 計 ￥２７１，０９０－ 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 網中吉郎  副会長 狩野 勉  幹事 石井哲也 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 川津光雄・田杭啓信・山口廣雄・大木 忠・杉浦 武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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